

Le président de la Bolivie inaugure dans le département de Potosi, le programme Ma Santé



La Paz, 15 mai (RHC-PL)- Le président bolivien, Evo Morales, a inauguré le programme « Ma Santé » dans le département de Potosi.

Il a souligné que la santé, l'éducation et les services de base sont un droit humain et que c'est une obligation du gouvernement national de les mettre à la portée de tous.

Evo Morales a mis en exergue les politiques de santé appliquées en Bolivie, grâce à la coopération cubaine. Il a souligné que des centaines de médecins de Cuba prêtent leurs services dans des zones rurales, dans le cadre d'un programme de coopération débuté en 2006 . Plus de 60 millions de consultations ont été réalisées.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/23254-le-president-de-la-bolivie-inaugure-dans-le-departement-de-potosi-le-programme-ma-sante>



Radio Habana Cuba